

Anne-Rachel Inné a été directrice régionale de l'Union internationale des télécommunications (UIT) pour l'Afrique, avec une lettre de créance d'ambassadeur jusqu'à février 2024. Avec 28 ans d'expérience, elle a été une pionnière dans le développement de l'Internet en Afrique, ayant contribué à des organisations comme AFRINIC, ICANN, et ARIN. En tant qu'entrepreneure et consultante pour l'IICD et le PNUD, elle a dirigé des projets de transformation digitale sur le continent. Elle est également reconnue pour son engagement envers les compétences numériques et les initiatives pour les filles et les femmes, ainsi que pour son rôle dans des ONG axées sur la nutrition et le bien-être.